

FICHA TÉCNICA **PRO DHP**



MAXPRO

PRO DHP

DRENADOR HEPÁTICO PROTECTOR

Uncaria Tormentosa, Cúrcuma Longa L.
Plantago Mayor, Moringa Oleifera

DRENANTE NUTRACÉUTICO ORTOMOLECULAR

GOTAS
VIA ORAL

50ml

WINNER[®]
WORLD INTERNATIONAL

COMPAÑIA: WINNER WORLD INTERNATIONAL UNOMAS S.A.S

MARCA REGISTRADA: PRO DHP

ORÍGEN: DRENADOR HEPÁTICO PROTECTOR

TIPO DE SUPLEMENTO: DRENADOR NUTRACEUTICO ORTOMOLECULAR

PRESENTACIÓN: LÍQUIDO

SABOR: AMARGO PICANTE

TIPO DE ENVASE: GOTERO VIDRIO

CANTIDAD: 50 / 100 ML

PAÍS: ECUADOR

FABRICADO: ECUADOR

REGISTRO SANITARIO: 35566-ALN-0622

PRO DHP

ADVERTENCIA:

Mujeres embarazadas y menores de 3 años no consumir.

DOSIFICACIÓN:

5 a 40 gotas vía sublingual
Después de cada comida.

Si los síntomas persisten
consulte a su médico.

FÓRMULA:

Cúrcuma Longa L	20%
Plantago Major	5%
Aristeguetia Glutinosa	5%
Uncaria Tormentosa	15%
Equisetum Bogotense	15%
Croton Lechleri	15%
Moringa Oleifera	15%
Piper Nigrum	10%

GOTAS DE VÍA SUBLINGUAL FÁCIL USO:

La vía sublingual es una alternativa eficaz a la vía subcutánea y posibilita una mejor aceptación de la inmunoterapia por parte del paciente. Consiste en depositar unas gotas de la solución con el/los alérgeno/s debajo de la lengua y mantenerlas entre 2 a 3 minutos, hasta su total absorción.

Las principales ventajas son: la facilidad de administrar (depositar el producto debajo de la lengua), la velocidad de absorción y la biodisponibilidad es superior a la vía oral, se puede obtener el efecto mas rápido, y es especialmente útil, en situaciones de urgencia coronariopatía, hipertensión arterial, etc). y evita una posible alteración o inactivación gastrointestinal o hepática.

Las gotas del PRO DHP deben colocarse de 5 a 40 gotas después de cada alimento.

PRO DHP es un coadyuvante en el tratamiento de colestasis, hepatitis, cirrosis, hígado graso, ictericia y estimula la secreción biliar.

- Desintoxicante hepático y vesicular. Cólicos biliares, gases, boca amarga, mal aliento, paños en la cara, náuseas, vómitos, drenador Hepático. Desinflama la vesícula y evita la formación de cálculos.

- Previene y cicatriza úlceras estomacales y duodenales, gastritis aguda y crónica, acidez estomacal, gases, colitis, hemorragias intestinales, favorece la digestión, desinflama el tracto digestivo, próstata y ovarios.

- Ayuda a reducir los niveles de azúcar en la sangre.

- Mantiene las células en buen estado.

- Repara y regenera la mucosa intestinal.

- Repara la permeabilidad del intestino.

- Reduce los efectos secundarios de la quimioterapia.

BENEFICIOS

CÚRCUMA LONGA L



Previene diferentes tipos de cáncer. Es capaz de reducir el crecimiento de tumores y modular los problemas secundarios relacionados con el cáncer como fatiga, insomnio y depresión.

Da protección hepática:
Gracias a sus capacidades antioxidantes, evita que las toxinas provoquen daños al hígado. Aumenta el contenido de glutatión y su actividad glutatión-s-transferasa en hígado son protectores clave en los afectos dañinos de las toxinas y los radicales libres.

Es antiinflamatorio:
Sus componentes son de beneficio para reducir la inflamación en casos de esclerosis múltiple, artritis reumatoide y psoriasis al modular la señal de las citoquinas, un tipo de moléculas pro inflamatorias.

Ayuda a la cicatrización:
Su uso constante podría ayudar a las cicatrices del acné. Por sus propiedades antisépticas y antiinflamatorias ayudaría a la cura de una herida.

Da protección gastrointestinal:
Esta raíz inhibe la activación de factores que tienen un papel importante en la inflamación de los intestinos.

Desde tiempos ancestrales se ha usado como combatir la gastritis y acidez, ya que promueve la producción de mucosa y protege las paredes del estómago. También aporta beneficio cuando se tienen úlceras en el estómago.

Alivia el dolor:
Estudios indican que consumir la cúrcuma podría ayudar a aliviar el dolor, tanto como tomar ibuprofeno para calmar el dolor en las rodillas por artritis. Hasta el momento no existe una dosis general para percibir este beneficio.

Previene el Alzheimer:
La cúrcuma puede prevenir la acumulación de placas beta-amiloide, que se correlacionan con esta enfermedad. Puede reducir el estrés, mejora la irritabilidad y la ansiedad, y modula la depresión, explica Paula Saiz de Cos, máster en biología vegetal aplicada por la Universidad Complutense de Madrid, en el documento Cúrcuma L (curcuma longa L.).

Previene la coagulación de la sangre:
Se conoce que esta raíz es un anticoagulante natural.

LLANTÉN (PLANTAGO MAJOR)

El llantén también conocido como llantén de hoja ancha (*Plantago major*) es originario de Europa y ciertas partes de Asia. Es una planta con hojas y semillas comestibles que tiene usos medicinales desde hace mucho tiempo. Esta planta perenne produce flores verdosas que florecen con la llegada de la primavera. Posee hojas grandes de forma ovalada que se pueden comer crudas o cocidas. En su recolección interesan principalmente, las hojas aunque hay quien utiliza la planta entera.

El llantén como planta medicinal tiene muchas propiedades beneficiosas para nuestro sistema inmunitario y nuestro sistema digestivo. Así como, para la salud de nuestra piel, nuestros ojos y nuestro sistema respiratorio.

El llantén tiene beneficios tales como:

- Antitusígeno
- Emoliente
- Antiviral
- Antibacteriano
- Antipruriginoso
- Cicatrizante
- Anti diarrea
- Antiinflamatorio
- Combate el Herpes



MATICO (ARISTEGUIETIA GLUTINOSA)

El matico es una planta medicinal conocida por sus propiedades depurativas y diuréticas, las cuales son perfectas para tratar retenciones de líquidos, eliminar toxinas y mejorar la circulación sanguínea y linfática. Asimismo, por estas propiedades, también es adecuada para ayudar en la prevención y el tratamiento de cálculos renales, cálculos biliares e inflamaciones e infecciones urinarias, entre otras afecciones.

Aunque siempre hay que comentar con el médico la toma de plantas en cada caso, si se padece de afecciones de cierta gravedad, como cálculos renales o biliares o infecciones avanzadas, es más importante todavía no autodiagnosticarse ni automedicarse, ya sea con medicinas sintéticas o naturales.

La planta matico sirve para cuidar la boca a nivel odontológico, gracias a sus propiedades antiinflamatorias, calmantes, antibacterianas, analgésicas y antihemorrágicas, se utiliza esta planta para aliviar molestias de encías e, incluso, para aliviar los fuertes dolores tras la extracción de un diente y para prevenir posibles infecciones en la boca.



Para terminar, otro de los grandes beneficios del matico, es que sirve para aliviar las digestiones pesadas o para prevenirlas, así como para regular el tránsito intestinal, sobre todo en el caso de diarreas, y también ayuda a aliviar los síntomas de las úlceras.

Gracias a sus principios activos, entre las principales propiedades del matico destacan las siguientes:

Cicatrizante, Antihemorrágica, Digestiva, Gastroprotectora, Astringente, Depurativa, Diurética, Analgésica, Calmante, Antitusígena, Bactericida o antibacteriana, Antiinflamatoria y Antioxidante.

Por todas estas propiedades, esta planta americana es muy usada en medicina natural. Se usa tanto para prevenir como para aliviar afecciones y enfermedades relacionadas con la piel, el sistema respiratorio y el sistema digestivo.

UÑA DE GATO (UNCARIA TORMENTOSA)

Es una planta medicinal procedente del Amazonas que es muy conocida debido a sus extraordinarios beneficios y propiedades medicinales. De ella se usan con fines medicinales la corteza y las raíces principalmente. Es rica en principios activos como los alcaloides, ácido quinóvico, fitoesteroles, polifenoles.

Tiene una composición natural muy rica en antioxidantes naturales, lo que la hace bastante única en su tipo. Pocas plantas pueden presumir de tener tantas moléculas antioxidantes. La uña de gato tiene, entre otras cosas, flavonoides, taninos y muchos compuestos fenólicos.

Estas moléculas ayudan al cuerpo a eliminar los radicales libres presentes en exceso, y así prevenir sus efectos nocivos sobre las células. Los radicales libres pueden acelerar el envejecimiento celular y promover el desarrollo de cánceres, así como enfermedades cardiovasculares. Los científicos recomiendan que todos adopten una dieta antioxidante a diario. La uña de gato es un suplemento dietético que puede ayudarnos a hacer esto.



En algunos estudios que se han hecho sobre la uña de gato, se encontraron algunos efectos antivirales como el bloqueo de entrada de virus en las células de nuestro cuerpo, gracias a esto se pueden prevenir las infecciones ocasionadas.

Inhibición de la replicación viral

Se ha demostrado que algunos compuestos químicos presentes en la uña de gato tienen propiedades antivirales al inhibir la replicación viral.

En cuanto a los virus específicos que la uña de gato puede ayudar a combatir, algunos estudios han sugerido que puede tener efectos antivirales contra el herpes y el VIH. Fortalecimiento del sistema inmunológico Reducción de dolores reumáticos y diversos problemas respiratorios.

Cicatrización de heridas, Tratamiento de gastritis y/o úlceras gástricas, Alivio del dolor crónico, Anticancerígeno.

COLA DE CABALLO (EQUISETUM BOGOTENSE)

Es un compuesto natural capaz de tratar varias afecciones como la presión arterial alta. Además de esto, tiene acciones beneficiosas tanto a nivel interno como externo y ayuda a eliminar las toxinas y desechos del cuerpo, ya que funciona como un depurativo de origen natural.

La Cola Caballo tiene muchas aplicaciones, esta hierba sirve para:

- Cicatrizar cualquier herida o mancha que se encuentre en la piel.
- Aliviar la dificultad para respirar que genera la bronquitis.
- Eliminar los cálculos en la vejiga o en los riñones.
- Prevenir o evitar la caída del pelo.
- Cerrar las puntas del cabello.
- Regenerar y fortalecer los tejidos conjuntivos y los huesos fracturados.
- Contrarrestar la inflamación de los tejidos.

Uno de sus compuestos principales es la sílice, un mineral muy importante para tratar los tejidos dañados, por lo que esta planta también funciona como un regenerador celular.

Varias revistas médicas en base a sus estudios han confirmado que las propiedades de esta planta realmente ayudan a tratar algunos problemas de salud que se pueden presentar, como los anteriormente mencionados.



Entre sus beneficios se encuentran:

- Favorece a la emisión de orina.
- Elimina las toxinas del cuerpo desde el hígado y el riñón.
- Alivia los síntomas de la artritis.
- Mejora los problemas de insuficiencia venosa.
- Regenera el cuero cabelludo.
- Mantiene las uñas fuertes y libres de hongos gracias a que aumenta la formación de colágeno.
- Regula la circulación sanguínea y la menstruación.

La Cola de Caballo cuenta con las siguientes propiedades que la hacen ser tan beneficiosa para el organismo:

- Alto contenido en vitamina E y D.
- Antisépticas.
- Antiinflamatorias.
- Regeneradores celulares.
- Portadoras de potasio.
- Flavonoides.

CROTON LEHLERI (SANGRE DE DRAGO)

Efecto altamente cicatrizante
Estudios realizados en la universidad Cayetano Heredia, en Perú, encontraron el principio activo de la sangre de grado, cuyo nombre es Taspina, y actúa estimulando el desplazamiento de los fibroblastos (un tipo de célula que tiene un rol fundamental en la cicatrización) hacia el sitio de la herida.

Efecto antioxidante
Científicos de países como Italia y Brasil demostraron su capacidad antioxidante y de inhibir algunos efectos nocivos de la oxidación en los tejidos. Actualmente, el desequilibrio de los mecanismos antioxidantes es considerado como uno de los responsables de varios procesos patológicos de la piel como ciertas inflamaciones, el cáncer y el envejecimiento prematuro.

Efecto antimicrobiano, antifúngico y antiacné
Investigadores de la Universidad de Barcelona, en colaboración con investigadores de la Universidad de Buenos Aires, estudiaron cómo la propiedad antioxidante de Sangre de Grado interviene en la modulación del sistema inmunitario. Observaron que algunos compuestos de la resina actúan estimulando las "células



fagocíticas", mientras que otros actúan inhibiéndolas.

Estas células son las responsables de interceptar aquellos microorganismos que consiguen atravesar la primera barrera de defensa como es la piel y de dar una señal de alarma al sistema inmunitario sobre un potencial ataque. Otra de las observaciones clínicas y usos tradicionales comprobados científicamente es en el tratamiento del acné. También investigadores de Brasil demostraron en un estudio clínico controlado que el aceite esencial extraído de la resina es eficaz para reducir la superficie de piel afectada en personas con acné.

Beneficios:
Cicatrizante
Antiinflamatorio
Regenerante de la piel
Estimula la formación de colágeno.
Trata gastritis, úlceras gastrointestinales y diarreas crónicas, provocadas por el *Helicobacter Pylori*.

MORINGA (OLIFERIA)



Su nombre científico es *Moringa oleifera* y la parte más utilizada de esta planta son sus hojas, que es donde se encuentra la mayor concentración de antioxidantes, pudiendo ser consumidas en forma de té, cápsulas o polvo. Además de las hojas, también pueden consumirse sus semillas enteras y en forma de aceite.

El consumo regular de moringa sirve para:
. Aumentar la capacidad respiratoria: La ingesta de moringa podría ayudar a aliviar los síntomas y la severidad de los ataques de asma.

- Prevenir la diabetes: La moringa posee propiedades que ayudan a regular el estrés oxidativo debido a su propiedad antioxidante, que evita el daño que causan los radicales libres a las células y a su vez favorece la disminución de los niveles de azúcar en sangre.

- Proteger el corazón: El consumo de moringa podría evitar la absorción de colesterol en el intestino. Además, esta planta posee diversos compuestos bioactivos que actúan como antioxidantes y reducen la inflamación crónica, disminuyendo el riesgo de sufrir enfermedades cardiovasculares.

Regular la presión arterial: Debido a la presencia de tocoferoles, polifenoles, y flavonoides, la moringa podría regular la presión arterial debido a sus propiedades vasodilatadoras, que ayudan a relajar los vasos sanguíneos y mejorar la circulación de la sangre.

Favorecer la pérdida de peso: La moringa es una planta rica en fibras y en proteínas que ayudan a aumentar la sensación de saciedad, disminuyendo la cantidad de alimentos ingeridos y favoreciendo la pérdida de peso. Además, estudios en animales indican que podría reducir la cantidad de grasa acumulada.

. Prevenir y combatir la anemia: Las hojas de la moringa poseen una elevada cantidad de hierro, por lo que su consumo regular podría favorecer el aumento de los glóbulos rojos, la hemoglobina, el hematocrito y del total de hierro en sangre, previniendo y combatiendo la anemia.

. Aumentar las defensas del organismo: La moringa posee sustancias antioxidantes como polifenoles, vitamina C y betacarotenos, que estimulan el sistema inmune y ayudan a combatir infecciones y microorganismos.

. Efecto antiinflamatorio y analgésico: Gracias a sus compuestos bioactivos como isotiocianatos, quercetina, polifenoles, ácido clorogénico, vitaminas C y A, la moringa podría ayudar a reducir la inflamación en el organismo, aliviando los síntomas de enfermedades como reumatismo, artrosis o inflamación de la próstata.

- Proteger e hidratar la piel: La moringa es una planta muy nutritiva, pues aporta vitaminas C, A y del complejo B, las cuales favorecen la producción de colágeno, la cicatrización y la hidratación de la piel, protegiéndola de los daños causados por los rayos UV.

- Mejorar la salud del sistema digestivo: El consumo de moringa podría prevenir y tratar la formación de úlceras estomacales, además podría ayudar a combatir el estreñimiento y las hemorroides, no solo por su alto contenido de fibras, sino gracias a su efecto vasodilatador, que mejora la circulación sanguínea y aliviar el malestar que causan las hemorroides.

- Prevenir el cáncer: Algunos estudios parecen indicar que la moringa podría poseer efecto anticancerígeno, debido a que podría inducir la muerte de las células cancerígenas, principalmente del cáncer de mama y del cáncer colorrectal.

- Mantener la salud visual: La moringa es rica en betacaroteno, un componente precursor de la vitamina A, que es importante para mantener la salud visual, ya que esta vitamina es necesaria para la producción de ciertos pigmentos visuales para ver el espectro de la luz.

- Disminuir los efectos de la menopausia: Debido a que ayuda a mantener los niveles de inflamación y de estrés oxidativo durante esta etapa, el consumo de moringa podría generar un balance natural de las hormonas que se ven afectadas durante esta fase, aliviando así los síntomas de la menopausia.

PIPER NIGRUM

PIMIENTA NEGRA (PIPER NIGRUM)

La pimienta negra está compuesta principalmente de un alcaloide llamado piperina, éste compuesto químico le otorga su sabor picante.

La piperina tiene efectos antioxidantes, elimina los radicales libres, es antiinflamatorios, analépticos ya que estimula y revitaliza el cuerpo, secretagogo (estimulante de la secreción de flujos digestivos), hepatoprotector (mejora las funciones del hígado), relaja los músculos es también termogénica (calienta el cuerpo), baja los niveles del colesterol y estimula las funciones de la tiroides.

Aparte de la piperina la pimienta negra se compone de otras sustancias: los fitoquímicos, flavonoides y el aceite esencial que facilitan sus funciones y efectos.

También impide la proliferación de células cancerígenas entre un 3,5% hasta un 86,8%. Estas sustancias se reproducen por el estrés, causan el envejecimiento prematuro y la propagación de varios tipos de cáncer.

¿Para qué sirve la pimienta negra?

- Aumenta la función de las glándulas salivales.
- Estimula la secreción de los jugos gástricos.



- Estimula el apetito, es un aperitivo y funciona como digestivo.
- Disminuye el colesterol.
- Facilita el proceso digestivo de alimentos lentos de procesar por el organismo.
- Desintoxica el cuerpo.
- Actúa sobre la bacteria Helicobacter pylori.
- Trata los dolores de la artritis.
- Los efectos del ciclo menstrual.
- Descongestiona el sistema respiratorio. Al ingerirla, trata el asma, los resfriados, las gripes, la bronquitis y la tos seca.
- Tratamiento de pacientes diabéticos.
- Disminuye el sobrepeso (obesidad).
- Adelgaza el tejido adiposo.
- En combinación con la cúrcuma desinflama, desintoxica, limpia el organismo, alivia los cólicos y trata todo tipo de cáncer.
- Alivia la garganta y trata la parálisis de la úvula y la lengua.
- Usando la pimienta negra en cataplasmas o aplicación sobre la piel ayuda a mejorar la pulmonía y la bronquitis expulsando la flema.
- Quita los malestares digestivos causados por el frío abdominal.

WINNER®

WORLD INTERNATIONAL

SALUD Y BIENESTAR PARA TODA A FAMILIA

**ADQUIERE ESTE Y MÁS
PRODUCTOS EN LÍNEA**

www.winnerworldlatino.com



@WINNERWORLDOFICIAL